



げやきっ子

令和4年5月13日
六栄小学校だより
第3号
校長 下田 真壽

令和4年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」

運動会スローガン 決定



「一致団結 流した汗と努力が 金メダル」
5月28日（土）実施予定の運動会スローガンが決定しました。
保健体育委員会から出された案を、各学級で承認するかどうか話し合い、4月21日（木）の代表委員会（各委員会委員長、運営委員、4年以上各学級代表2名参加）で決定しました。
保健体育委員会の子どもたちは、朝から運動場のライン引き、昼休みはスローガン作りを頑張ってくれています。
学校行事で、子どもたち、とくに高学年は大きく成長します。
それが、私たち教職員の喜びでもあります。

民生委員・児童委員の皆様ありがとうございます



5月9日（月）から13日（金）の1週間、「あいさつ運動」をしていただきました。
大きな声、小さな声、会釈だけ、全く反応なし、子どもたちの様子は様々です。
元気なあいさつが返ってくると嬉しいものですが、朝から怒られた子どもは大きな声でないというのが私の分析です。



2日連続 四つ葉のプレゼント



初日は5年生、2日目は3年生からもらいました。「ありがとうございます。幸せになります」同じお礼を言いました。
クローバーの3枚の葉は「愛情」「希望」「信仰」を表し、四つ葉になると「幸福」が加わることから幸せになれると言われていたそうです。

何をしているのでしょうか？



5月10日（火）7：55体育館前で1枚。
何と！タイヤの下に二人で種を植えたそうです。何の種かは分からないとのこと。私も、毎日ドキドキです。芽が出たら学校だよりで報告します。

3月11日のこと

保護者の方から嬉しい報告を受けました。
3月11日本校は午前中授業だったため、8：33に全員で黙とうしたことは昨年度の学校だよりでお知らせしました。
14：44に防災無線でアナウンスが流れ、14：46にサイレンが鳴りました。体育館横のサッカーコートで多くの子どもたちが遊んでいたようですが、高学年児童が全員を整列させサイレンと同時に黙とうしたとのこと。その方は「子どもたちの姿に感動した」と言われました。私たち、そして子どもたちにとって、「風化させないこと」が一番大切なことだと考えます。
この日、運動場に遊びに来ていた子どもたちも、整列して黙とうしているのを私は校長室から見っていました
毎月17日は「ながす交通安全の日」 保護者・地域の皆様、声かけをお願いします。